

平成28年7月13日
16:15に女の子を
出産されました♪
パパとニューヨークから来て下さ
いました。

はじめての出産で、朝4時破水、自然分
娩を12時間試みましたが、最後の最後
出て来ず帝王切開で無事、かわいい娘
を出産することができました。
私たち初産婦としては、最初『おっぱい
のことに多くの時間を費やすとおもうの
ですが、先が見えず一回イライラしてし
まう時がありますが、看護師、助産師さ
んの言うことを信じてやって良かったし、
すこしづつおっぱいがいうことをきいて
くれて出るようになりとてもうれし
かったです。あっという間の時間で少しさ
みしい気持ちですが、家に戻ってもここ
でおしえていただいたことを継続して楽
しい育児を旦那としていきたいとおも
います。
赤ちゃんとママのつぶやきノートから
の抜粋です☆



平成28年6月16日
8:49に女の子を
出産されました★
お仕事でネパールから日本に来て下さ
いました。

キャッチボール通信

平成28年夏号





昨年の7月22日に産まれた双子の赤ちゃんが1年後に遊びに来てくれました★

院長と誕生日が一緒なんですよ♪

結婚6年目であきらめていた子供を授かり無事出産することができました。

はじめての子育ては順調ではないとおもいますが、子供を授かった喜びを忘れず日々がんばっていきたいと思います。

